

Das Gesundheitssystem in Luxemburg

Luxemburg, mit einer Einwohnerzahl von 502.000 Personen (Eurostat, Schätzung 2010), hat eines der besten, staatlich geförderten Gesundheitssysteme in Europa. Das System beruht auf drei Prinzipien: zwingende Gesundheitsversicherung, freie Wahl des Anbieters für Patienten und verpflichtende Einwilligung des Anbieters, mit einem festgelegten Gebührensatz.

Die L'Entente des Hôpitaux Luxembourgeois (EHL) fasst die Krankenanstalten des Großherzogtums Luxemburgs zusammen. Die Ziele der Vereinigung sind der Zusammenhalt der Krankenhäuser Luxemburgs, die Verteidigung der beruflichen Interessen und die Realisierung aller Formen des Fortschritts innerhalb des Krankenhaussektors, vor allem solche, die mit dem Wohlbefinden des Patienten assoziiert sind.

Published on : Mon, 15 Nov 2010